

Auch in diesem Jahr können wir wieder aufgrund der akribischen statistischen Aufzeichnungen von Rüdiger Trastl auf interessante Zahlen aus der letzten Saison und darüber hinaus auch auf 15 Jahre Landesliga blicken. Die "Ewige Landesligastatistik" signalisiert für die kommende Saison bedeutende Entwicklungen, denn sowohl bei den Landesligaeinsätzen als auch bei den Torschützen zeichnet sich ein Führungswechsel in der Tabelle ab, da die bisherigen Spitzenreiter sich gegen die Angriffe von unten nicht mehr wehren können, da sie inzwischen ihre Karriere beendet haben.

Viel Spaß beim Studieren (siehe unter Handball/1.Herren) und vielen Dank an Rüdiger Trastl für die nunmehr 15 Jahre währenden Aufzeichnungen.